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令和６年第１回古河市議会定例会においての施政方針に対し、下記の事項について、会派を代表して質問したいので通告しま

す。 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

１．健康福祉「互いに

支えあう古河（ま

ち）をつくる」に

ついて 

（1）こどもの居場所づくりにつ

いて 

①官民協働の新たな手法による事業体制とは具

体的に何を構築するのか。 

市長 

（2）新たなワクチン接種（帯状

疱疹）の一部費用助成につ

いて 

 

①50 歳以上の市民を対象とあるが、接種を希望

する成人に対し接種を推進したほうがよいの

ではないか。 

また、帯状疱疹以外にコロナワクチン接種に対

しても費用助成を行うべきではないか。 

（3）不妊治療について ①不妊治療に取り組む夫婦の支援として、市独

自の保険適用外治療費の名目や内容を問う。 

（4）多様な保育ニーズについて ①要支援児保育の現状と課題および具体的な補

助内容について 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

２．教育文化「人が育

ち文化の息づく古

河（まち）をつく

る」について 

（1）自殺リスクや精神不調を可

視化するＲＡＭＰＳ導入に

ついて 

①運営方法について問う。 市長 

（2）部活動地域移行について ①地域スポーツクラブの実証事業として選定す

るスポーツ種目とその選定理由を問う。 

②学校の働き方改革として数値で表せる短縮労

働時間数について 

（3）小中学校の体育館の改修に

ついて 

①指定避難所の小中学校体育館の空調以外にト

イレ改修は行わないのか。 

（4）（仮称）古河市新公会堂につ

いて 

①市民委員会の在り方について 

３．産業労働「活力と

賑わいのある古

河（まち）をつく

る」について 

 

 

 

 

 

（1）大堤地区における未来産業

用地開発事業について 

 

①基礎調査をはじめとするスキームについて 

 

 

市長 

 

（2）ハローワーク古河との連携

について 

①市内事業所のＰＲ活動の運営方法と成果とし

て具体的な雇用者数の数値目標について 

 

（3）観光イベント事業について ①花火大会実行委員会に関わる不祥事のその後

の報告事項の有無について 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

４．生活環境「安全で

快適な古河（まち）

をつくる」につい

て 

 

 

 

（1）防災防犯メールについて 

 

①災害時の情報伝達強化にあたり現況課題と今

後の仕組み作りの具体的手法・方法について 

②デジタルディバイドにあたる方への防災防犯

についての情報伝達手法をどのように考えて

いるのか 

市長 

５．都市基盤「魅力的

で利便性の高い

古河（まち）をつ

くる」について 

（1）サンワ設計ネーブルパーク

について 

 

①サウナ施設設置にあたり、過去の教訓として

課題はないのか 

市長 

６．５つの重点施策に

ついて 

 

 

 

 

（1）小中学校の学校給食費の無

償化について 

 

①令和６年度のみの施策なのか 

②過去の一般質問における市長答弁に「財源の

見通しや国県の動向、具体的に交付金等がない

と無償化実現は難しい」とあったが、財源の見

通しはついたのか。 

③アレルギーがあり一部喫食または喫食してい

ない児童生徒への無償化に係る対応を考えて

いるのか。 

 

市長 

 


